

Análisis de sentencias con perspectiva de género

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 06 Julio 2023 08:39

Se llevó a cabo este miércoles en el aula principal de la Escuela Judicial, en el sexto piso del edificio de Tribunales, una nueva edición del ciclo de capacitación denominado: Análisis de sentencias con perspectiva de género, que es organizado por la Oficina de la Mujer de este Poder Judicial.

En esta ocasión la disertación estuvo a cargo de la jueza Civil y Comercial Claudia Pérez Greppo, quien se refirió y analizó un fallo propio, resultante de una demanda que se tramitó en el Juzgado a su cargo.

Con relación a este caso, señaló que gracias a la mirada y el criterio de género que aplicó en el proceso pudo develar una situación de discriminación y violencia por razón del género que se encontraba solapada. Asistieron a la charla 120 agentes de Justicia.